
1. Die Anfrage des VRM Müller warum in Bornheim eine Firma für die Verlegung von Kanal 
vorgegeben wird und wie dies zustande gekommen sei wurde dahingehend beantwortet, 
dass diese Firma als günstigster Anbieter bei einer Ausschreibung ermittelt wurde. 

2. Die Anfrage des VRM Kuhl zum Hintergrund von Radio-Nachrichten über Verletzungen 
durch Trinkwasser in Uedorf wurde dahingehend beantwortet, dass es zu einer 
technischen Störung und damit verbundener Wasserverunreinigung bei planmäßigen 
Spülungen der Wasserleitungen gekommen sei, die unmittelbar nach Bekanntwerden 
durch Mitarbeiter des SBB beseitigt wurde. 


